

Donne-nous ta force, Seigneur.

*En ce dimanche de la santé,*

*rejoignons cette prière pour tous nos frères souffrants*



Donne-nous tes yeux pour te voir  
dénudé et affamé,  
des oreilles pour t'écouter  
criant et suppliant.

Donne-nous des mains  
pour te soigner  
malade et emprisonné.

Donne-nous un cœur ouvert  
pour t'accueillir  
étranger et sans toit,  
dans la maison de la fraternité,  
à la table du partage.

Donne-nous l'intelligence  
pour construire des ponts,  
un cœur pour briser les frontières,  
l'audace pour les dénoncer.

Donne-nous la force  
pour la marche,  
l'appui dans les tribulations,  
l'intrépidité dans la prophétie.

Donne-nous le courage  
de raccourcir les distances,  
globaliser les solidarités,  
rallumer les rêves,  
planter des fleurs  
et des sourires  
d'un avenir d'espoir.